

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

En cumplimiento del artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A. (en adelante, la Sociedad) comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

El Consejo de Administración de la Sociedad, en su sesión de 7 de noviembre de 2023, ha aceptado la dimisión presentada por la consejera dominical D^a Lillian Blohm, con efectos 31 de octubre de 2023.

En la misma sesión, el Consejo de Administración de la Sociedad, a propuesta de Imperial Brands Plc en el ejercicio de su derecho de representación proporcional, y previo informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado, por unanimidad, el nombramiento por cooptación de **D^a Julia Lefèvre, como consejera dominical de la Sociedad**, por el plazo estatutario de cuatro años, para cubrir la vacante producida por la dimisión de D^a Lillian Blohm, que ostentaba la misma categoría.

Asimismo, en la misma sesión, y para cubrir la vacante producida por la dimisión de D. Alain Minc, el Consejo de Administración, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha acordado el nombramiento por cooptación de **D^a Teresa Paz-Ares como consejera independiente**.

Se informa que ambos nombramientos quedan sujetos a la ratificación de la primera Junta General de la Sociedad que se celebre.

D^a Julia Lefèvre es actualmente Directora de Fusiones y Adquisiciones en Imperial Brands. Durante sus seis años en el equipo de Desarrollo Corporativo, ha desempeñado un papel relevante en diversas transacciones corporativas de Imperial.

Antes de incorporarse a Imperial, desarrolló su actividad profesional durante siete años en la banca de inversión de Crédit Suisse en Francia, Reino Unido y Australia, como consultora de grandes empresas de consumo en diversas transacciones. Asimismo, trabajó durante dos años en RELX plc., compañía tecnológica del FTSE 100, en el departamento de Finanzas Corporativas, gestionando adquisiciones auxiliares para el Grupo.

La Sra. Lefèvre es licenciada con honores en Ciencias Económicas por la Universidad Sciences Po de París en 2008. Tiene doble nacionalidad franco-británica y habla ambos idiomas con fluidez.

Doña Teresa Paz-Ares ha desarrollado su carrera profesional en Uría Menéndez, donde se incorporó en 1992 y es socia de este despacho desde 2002. Ha trabajado en las oficinas de Barcelona, Londres y Madrid.

Logista

Dña. Teresa Paz-Ares es actualmente socia del Área de Fusiones y Adquisiciones de Uría Menéndez y co-dirige el Grupo de Salud (Life Sciences & Healthcare) del Despacho. Ha asesorado en numerosas operaciones de M&A tanto en el ámbito nacional como internacional.

La práctica de Doña Teresa Paz-Ares viene siendo reconocida desde hace años por los prestigiosos directorios Chambers Europe (*Band 1*) y Legal 500 (*Hall of Fame*), entre otros.

La Sra. Paz-Ares tiene la doble licenciatura de Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas, ICADE E-3 y ha participado en el programa ESG para Consejeros organizado por el Centro de Gobierno Corporativo de ESADE (noviembre 2021).

Por último, se informa de que la Comisión de Auditoría, Control y Sostenibilidad, en su sesión de 6 de noviembre de 2023, ha nombrado a la consejera independiente **D^a Pilar Platero Sanz** Presidente de la misma.

Leganés (Madrid), a 8 de noviembre de 2023

Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A.